

Banco Sabadell se une a la celebración de Día de Muertos con un tributo a la cultura y el ahorro

- La Gala de Día de Muertos Vogue 2024 cautivó con experiencias como el Árbol de la Vida y la pasarela con la colección "Plateros", donde el arte y el ahorro se unieron para honrar nuestras raíces.
- La pasarela "Plateros", uno de los momentos más destacados de la noche, presentó los diseños del reconocido Fran Cancino, inspirados en la riqueza cultural y los vibrantes colores de México.

Ciudad de México, 01 de noviembre de 2024 — El Palacio de Minería fue el escenario de una celebración vibrante en honor al Día de Muertos, donde tradición, arte y cultura financiera se entrelazaron en un mismo evento. En esta edición especial, Banco Sabadell aportó un toque único con su visión sobre el ahorro, reforzando su compromiso de preservar las tradiciones y fortalecer el futuro de los mexicanos.

Banco Sabadell: Un aliado cultural en las tradiciones mexicanas

Como aliado estratégico del evento, Banco Sabadell se destacó por su innovadora participación, llevando su mensaje de educación financiera a un espacio de profundas raíces culturales. "Queremos mostrar que el ahorro y la inversión son formas de honrar el legado de nuestros seres queridos, un acto tan significativo como el propio festejo de Día de Muertos. Invertir en un futuro mejor también es una forma de preservar el esfuerzo de quienes nos antecedieron", explicó Perla Urguijo, CMO de Banco Sabadell.

Y es que contrario a lo que muchos podríamos pensar, los temas financieros no son exclusivos de expertos o gente especializada; en realidad, forman parte de nuestro día a día. Bajo esta visión, Banco Sabadell busca que el ahorro y la inversión sean conceptos inherentes a la cultura y rutina cotidiana de las y los mexicanos.

"Queremos ser parte de la vida y las tradiciones de los mexicanos. Queremos ser ese apoyo financiero que sin importar el pasar del tiempo, les ayude a alcanzar cada meta que se propongan respaldados por un banco con 140 años de trayectoria," agregó **Urquijo**.

Una noche llena de experiencias muy mexicanas

Al llegar al palacio, diseñado y construido por Manuel Tolsá y ubicado en el Centro Histórico de CDMX, los invitados fueron recibidos en el spot de la alfombra oficial con hermosos telares mexicanos y nichos iluminados al fondo, destacando la maestría artesanal presente en el evento.

Entre las diversas experiencias que los asistentes vivieron y presenciaron en el evento como la exhibición de autos de lujo, la degustación de cócteles, la presentación de la DJ Mariana Bo y el happening musical a cargo de **Belinda**, **Banco Sabadell** destacó por liderar momentos significativos, tales como el **Árbol de la Vida**, una imponente instalación cuyas ramas, representadas por listones, llevaban frases que inspiraban a los asistentes a considerar el ahorro y la inversión desde un enfoque humano y emotivo.

Con frases como "Cada vez que veo mi cuenta crecer, siento que estoy construyendo el camino hacia mis sueños" o "Con cada inversión y ahorro con Banco Sabadell, siento que estoy invirtiendo en mi



felicidad y en un mañana lleno de posibilidades que siempre he deseado", la institución bancaria les recordó a los asistentes la importancia de invertir en su futuro.

Maestría Artesanal: Una pasarela en homenaje a lo nuestro

La "Maestría Artesanal" fue uno de los momentos culminantes de la gala. La pasarela, presentada por Banco Sabadell, cautivó a la audiencia con los diseños de **Fran Cancino**, inspirados en la riqueza cultural del Día de Muertos. Cada pieza, desde los bocetos hasta los detalles de confección, era un tributo a la herencia y creatividad mexicana.

Para cerrar su participación y en tono con la celebración , Banco Sabadell obsequió a cada invitado una calaverita del ahorro acompañada de una calavera literaria, una figura que promete convertirse en un símbolo en cada hogar de los asistentes esta temporada. Este gesto representó un lazo entre la tradición y el futuro, y fue el broche perfecto para una noche inolvidable, en la que Banco Sabadell celebró el arte de ahorrar y el valor de nuestras tradiciones mexicanas.

Sobre Banco Sabadell

Banco Sabadell, con más de 30 años en México y desde hace 8 años presencia en las principales ciudades del país, ofrece una cartera de crédito en Banca Corporativa con captación de recursos de clientes alcanzando 95,774 MDP y 63,972 MDP, respectivamente, al 31 de agosto de 2024.

En México, Banco Sabadell llegó con el objetivo de facilitar a las empresas la toma de las mejores decisiones financieras con un servicio personalizado y soluciones inteligentes para impulsar el desarrollo económico del país. Ahora extiende su oferta hacia la Banca Personal con la nueva Cuenta de Ahorro La Incondicional, un producto digital diseñado para ofrecer disponibilidad inmediata del dinero, rendimiento desde el primer peso, sin condiciones ni comisiones, y sin la necesidad de cambiar de banco.

Esta entidad financiera pertenece a Grupo Banco Sabadell, cuarto grupo bancario español con un beneficio acumulado de 791 millones de euros en el primer semestre de 2024, que destaca como líder en el segmento empresarial internacional, con 1,382 oficinas y 19,000 colaboradores en 15 países. Para más información, visita www.bancosabadell.mx

Contacto para prensa Another Company

Ana Toledo
ana.toledo@another.co
5543931490

Rosario Robiou
guadalupe.robiou@another.co
7224153635